



"Rollende Friseure" eröffnen erste Niederlassung in der Schweiz

Jasmin Käser bietet mobile Coiffeur-Dienstleistungen ab sofort im Aareland an

Safenwil, 6. Juli 2011 - Das Aareland, mit den Städten Aarau, Olten und Zofingen, ist das Zentrum der ersten Niederlassung der "Rollenden Friseure" in der Schweiz. Diplom-Coiffeuse Jasmin Käser und ihr Team bieten ihren Kunden ab sofort die Dienstleistungen Colorationen, Haarschnitte, Foliensträhnen und Dauerwellen ebenso wie Haarverlängerungen und den Brautservice zu einer Qualität wie im Salon mobil nach Hause, ins Büro oder während einer Dienstreise ins Hotel. Ohne Parkplatzsuche und ohne Wartezeit. Im Juli erhalten die Kunden 50 Prozent Rabatt auf alle Dienstleistungen außer den Brautservice.

Nach diversen Niederlassungen im Gebiet der Bundesrepublik Deutschland exportieren "Die Rollenden Friseure" ihr Motto "Qualität braucht keinen Salon" nun auch in die Schweiz. Das Franchise-Konzept der "Rollenden Friseure" begann 2006 seine Erfolgsgeschichte. An 20 Standorten in ganz Deutschland sind "Die Rollenden Friseure" inzwischen mit ihrem Team als mobiler Coiffeur von Montag bis Samstag im Einsatz. Nur erfahrene, qualifizierte Haarprofis können Teil des Teams der "Rollenden Friseure" werden. Zu dem Konzept gehören unter anderem regelmäßige Weiterbildungen und Schulungen sowie ausschließlich hochwertige Markenprodukte aus dem Hause Wella. Die Markenprodukte kann der Kunde als zusätzlichen Service online bestellen und "Die Rollenden Friseure" bringen sie zum nächsten Termin mit.

30 km im Umkreis von Zofingen - 10 km ab Autobahnanschluss Zofingen/Oftringen kostenfrei

Das Zielgebiet von Diplom-Coiffeuse Jasmin Käser befindet sich etwa 30 Kilometer im Umkreis von Zofingen. Die Anfahrt innerhalb von 10 Kilometer ab dem Standort Autobahnanschluss Zofingen/Oftringen ist kostenfrei. Die Dienstleistungen können zu einer vor allem auch für Berufstätige günstigen Zeit von Montag bis Samstag bis 22 Uhr gebucht werden. Auf Wunsch sind "Die Rollenden Friseure" auch am Feiertag und sonntags außerhalb der Öffnungszeiten im Einsatz. Auf der Webseite <http://www.dierollendenfriseure.ch> finden die Kunden die 24-Stunden-Online-Terminvereinbarung, den Onlineshop, den Preis-Kalkulator, den Anfahrtskostenrechner und den Standortfinder.

Jasmin Käser: kreative Leidenschaft, hohe Qualitätsansprüche und beste Beratung

Jasmin Käser ist seit 15 Jahren als Diplom-Coiffeuse tätig. Von 1996 bis 1999 hat sie ihre Lehre in Zürich absolviert. Danach hat sie diverse Weiterbildungen absolviert, unter anderem in den Bereichen Zweithaar, Make-up, Aufsteckfrisuren und Haarverlängerung. Jasmin Käser: "Meine Leidenschaft ist das Haare schneiden, so wie andere in ihrer Freizeit ein Bild malen oder sonst irgendwie kreativ tätig sind. Die hohen Qualitätsansprüche bei den Rollenden Frisuren und die Professionalität entsprechen genau meiner Arbeitsweise. Als Mutter weiß ich aus eigener Erfahrung, wie schwer es manchmal sein kann, einen Termin außer Haus zu finden und was es daher wert ist, nicht an Salonöffnungszeiten gebunden zu sein und was die Qualität betrifft trotzdem keine Abstriche machen zu müssen. Was mich auszeichnet ist meine Kreativität und meine exakte Arbeitsweise. Durch meine stetigen Weiterbildungen bin ich sehr stark im Umsetzen von neuen Trends. Der Wunsch den Kunde zu spüren und auch die beste Beratung bieten zu können, ist mir ein hohes Anliegen."

Brautservice und Haarverlängerung

Zu den Dienstleistungen gehört auch der Vor-Ort-Braut-Service für Hochzeiten. Angeboten werden neben der Brautfrisur, das Make-up und weitere Kosmetikdienstleistungen. Auf Wunsch umfasst das Portfolio auch selbstgefertigten Haarschmuck zum Beispiel aus echten Blüten. Eine weitere Besonderheit sind die Haarverlängerungen mit Haaren von Great Lengths, dem Ferrari unter den Extensions. Da eine Haarverlängerung je nach Menge der Strähnen schnell mal etwas teurer werden kann, bieten "Die Rollenden Friseure" dafür auch Raten-Finanzierungen an. Weitere Informationen zu Brautservice und Haarverlängerung unter www.dierollendenfriseure.ch/Brautservice und www.dierollendenfriseure.ch/Haarverlaengerung.

Pressekontakt

Die Rollenden Friseure

Herr Christoph Nübel
Melanchthonstraße 1
76131 Karlsruhe

dierollendenfriseure.de/
christoph@dierollendenfriseure.de

Firmenkontakt

Die Rollenden Friseure

Herr Christoph Nübel
Melanchthonstraße 1
76131 Karlsruhe

dierollendenfriseure.de/
christoph@dierollendenfriseure.de

Das Franchisesystem Die Rollenden Friseure wurde 2006 von Nadine und Sebastian Klumpp gegründet. Nach dem Maßstab "Qualität braucht keinen Salon" bietet das Unternehmen Services rund um Haare und Styling, direkt beim Kunden vor Ort. Mit ständigen Weiterbildungen sichert das junge Coiffeurteam das vielseitige, moderne und professionelle Angebot. Neben Haarschnitten, Haarverlängerungen, Hochsteckfrisuren und Haarfarben stehen die ausgebildeten Kosmetiker/innen und Visagisten/-innen ihren Kunden auch in allen Fragen zu Beauty und Make-up bspw. rund um den Hochzeitstag zur Seite. Das Unternehmen bietet seinen Service an mehreren Standorten in ganz Deutschland und der Schweiz an. Zur Ausweitung des Servicegebietes werden schweizweit Coiffeur/-innen gesucht.

Anlage: Bild

